



## Diputadas manifiestan su inconformidad a desechar desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Diputadas de distintos partidos se juntaron para mostrar su inconformidad, con respecto a la decisión de desechar el proceso de desafuero del exgobernador **Cuauhtémoc Blanco**.

Dijeron que el problema era imposible de tapar; que no podían seguir ocultándolo; que, si era necesario brincar, lo harían. Hasta el momento no sabemos si hablaban del caso o de la joroba del Cuau.



[https://drive.google.com/file/d/1bohoQAMYsRfh43vftI5dcCdnvERZwJ\\_U/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1bohoQAMYsRfh43vftI5dcCdnvERZwJ_U/view?usp=sharing)